

8 Société et Culture

Ici et ailleurs

•Musique
Taylor Swift veut réenregistrer ses tubes

La chanteuse américaine Taylor Swift pourrait rapidement retourner en studio, non pour retravailler son nouvel album "Lover", dans les bacs ce vendredi, mais afin de sortir gagnante de l'âpre bataille sur les droits entourant sa musique. Cette nouvelle vient raviver la dispute qui oppose la princesse de la pop au magnat de l'industrie musicale Scooter Braun. En ayant acquis en juin dernier le label Big Machine Label Group pour 300 millions de dollars, selon la presse, il a obtenu la majorité des enregistrements des tubes de Taylor Swift.

•Pour contenir des émeutes

Internet bloqué en Papouasie

Le gouvernement indonésien a confirmé hier avoir bloqué l'accès à internet dans sa province de Papouasie secouée par des émeutes depuis le début de la semaine, craignant que la propagation de contenus racistes en ligne n'alimente les troubles. Plusieurs villes sont le théâtre de manifestations qui ont dégénéré par endroits en émeutes avec des bâtiments officiels incendiés et des heurts avec la police dans cette région pauvre située à l'extrême est de l'archipel indonésien. L'arrestation pendant le week-end à Surabaya, sur l'île de Java, de 43 étudiants papous et des injures à caractère raciste dont ils ont été la cible ont provoqué un mouvement de colère en Papouasie.

•Tango

Un couple argentinno-russe champion du monde

Le couple argentinno-russe composé d'Agustina Piaggio et Maksim Gerasimov, tous deux âgés de 28 ans, s'est imposé mardi soir dans la catégorie Piste, remportant ainsi l'épreuve principale, la plus traditionnelle du Mondial de tango qui se tient à Buenos Aires. "Espagnol, anglais, un peu de russe, notre langue c'est le tango", avaient déclaré dans une vidéo de présentation Agustina Piaggio et Maksim Gerasimov, arrivés troisièmes l'an dernier.

Rassemblés par LLIM

ENA

Libreville/Gabon

C'est un chèque d'un peu plus de ce montant qui lui a été remis hier matin au siège de la société, à la faveur d'une cérémonie organisée en son honneur.

LA joie était à son comble, hier en milieu de matinée, au siège du PMUG (Pari mutuel urbain Gabon) où cet établissement remettait à un heureux gagnant, un chèque de 78 millions 337 500 francs. Au milieu de nombreux invités et personnels du PMUG, c'est le directeur commercial de cette société de gains à travers les courses équestres, Micheau Lionel, qui a procédé à la remise



L'heureux millionnaire recevant son chèque hier du directeur commercial du PMUG, Micheau Lionel.

à l'heureux gagnant de cette formidable cagnotte. Ce dernier, qui est un parieur de Libreville, avait

joué avec un ticket de... 2500 francs qu'il avait déjà même commencé à froisser après avoir validé sa combinaison. "Vous avez même remarqué que le ticket que je vous ai tendu à la caisse était quelque peu froissé, parce que je n'y croyais pas du tout. Mais l'ayant tout de même conservé, grande a été ma joie de m'apercevoir que c'est ma combinaison qui a remporté le Jackpot. Je n'en crois pas mes yeux", a déclaré l'heureux gagnant au responsable du PMUG. À la question de savoir s'il avait des projets à réaliser avec cet argent, il a répondu qu'il en avait, mais

qu'il n'irait pas "acheter un avion avec".

Le directeur commercial du PMUG n'a pas tari d'éloges sur le succès du concept "masse commune internationale", qui réunit 32 États et à partir duquel le parieur, de nationalité gabonaise, a gagné cette importante tirelire. Il devait également annoncer la tenue très prochaine d'une autre cagnotte, plus importante, mettant en jeu 3 milliards de francs : "Ce sera une super Mega tirelire à laquelle j'invite les Gabonais à jouer au regard de la somme mise en jeu. Ce sera formidable...", conclut-il.

Gospel

Berthe Nzenguet Manzela : "être chantré, un appel de Dieu"

F.S.L.

Libreville/Gabon

EN huit chansons contenues dans un album qu'elle a baptisé "Qui est comme toi, Jésus", le chantré Berthe Nzenguet Manzela loue les merveilles du fils de Dieu. Rempli de gloire et digne de louange, le Christ, affirme-t-elle, reste et demeure, aujourd'hui, la solution aux problèmes dans le monde.

Les miracles qu'il n'a cessé d'opérer dans sa vie sont si nombreux qu'elle ne pouvait pas rester silencieuse sans en faire un témoignage. Alitée pen-



La pochette de l'album de la chantré Berthe Nzenguet Manzela.

dant longtemps après ses études supérieures, elle a mis toute son énergie en œuvre et exploré toutes

les voies pour se défaire d'une longue maladie qui l'avait rendue inactive. "C'est après la rencontre avec Jésus-Christ que j'ai commencé à recouvrer la santé. Il m'a appelé à le servir à travers le ministère du chant. C'est dans cette relation qu'il va, non seulement me guérir, mais également me délivrer de toutes les autres formes de malédiction, à savoir la stérilité, le célibat, etc.", affirme-t-elle. Dans ce tout premier album déjà disponible au studio Mandarine situé au carrefour Léon-Mba et à Discotype Mbolo, celle qui ne vit désormais que par la foi proclame toutes les vertus de son Sauveur,

tout en invitant les mélomanes à les découvrir également. "Réconciliation", "C'est grâce à Jésus", "Mèna Jésus", "Jésus est fidèle", "Le Dieu de victoire", "Jésus, soldat de l'Éternel" sont quelques-unes de ses chansons.

Le rêve actuel du chantré Berthe Nzenguet Manzela est d'apporter sa contribution à la recommandation faite par Jésus-Christ dans le Nouveau Testament de la Bible, selon laquelle : "Allez, faites de toutes les nations des disciples, les baptisant au nom du père, du fils et du Saint-Esprit" (Matthieu 28 : 19).

Éducation/Complexe scolaire
Régina Mundi

Bilan encourageant pour l'APE

SCOM

Libreville/Gabon

LE mandat du bureau de l'Association des parents d'élèves (APE) du complexe scolaire Régina Mundi est arrivé à son terme avec la clôture des activités pédagogiques de l'année écoulée. A cette occasion, Bertrand Aboghe Obiang, président par intérim de ladite Association, estime avoir atteint les missions qui lui ont été assignées ces deux dernières années. À savoir : faciliter la participation des parents dans la vie scolaire, en plus de favoriser le dialogue entre eux et la communauté éducative.

L'une des initiatives du directoire sortant est le lancement d'un carnaval, qui en est d'ailleurs à sa deuxième édition. Le dernier a eu lieu le 3 mars dernier. À côté de ce moment fes-



L'APE pendant la clôture des activités pédagogiques.

tif durant lequel les apprenants ont arboré des déguisements et chanté à cœur joie le long des rues d'Okala, dans le 1er arrondissement de la commune de Libreville, le bureau de l'APE a également organisé, le 17 mai 2019, une visite guidée à l'Arboretum du Cap-Estérias.

"Les activités du bureau ont connu un ralentissement durant certaines années. Nous avons eu la chance

d'avoir des parents d'élèves très actifs. Cela a mis l'organisation à l'abri des problèmes de trésorerie, vu que les cotisations étaient au rendez-vous lors de ce mandat", indique Bertrand Aboghe Obiang. Et le président par intérim - qui n'entend pas rempiler à la tête de la structure -, d'encourager les parents à plus d'engagement autour des membres actifs de l'APE



MAIS ENFIN PETIT FRÈRE!
TU SOUFFRES! TU SOUFFRES! MAIS SI
TU SOUFFRES TANT, VIENS TOUS LES
JOURS GRATTER LA TÊTE CHEZ MOI!
COMMENT VEUX-TU QUE JE T'AIDE
SI TU NE VIENS PAS ME FAIRE L'IMMENSE
PLAISIR DE TE VOIR MENDIER...

L'UNION 2019